



PRESSEINFORMATION | 25. MAI 2023

## **Lebenswertes Mansfeld-Südharz**

## Stärkstes Bevölkerungsplus seit der Wiedervereinigung

Mansfeld-Südharz ist lebenswert! Das zeigen auch aktuelle Zahlen des Statistischen Landesamtes zur Bevölkerungsentwicklung im Landkreis. Demnach verzeichnete MSH im vergangenen Jahr ein deutliches Plus beim Wanderungssaldo: 3.169 Fortzügen standen 4.580 Zuzüge gegenüber.

"Das ist das stärkste Plus in unserem Landkreis seit der Wiedervereinigung", erklärte Landrat André Schröder. "Die Zeit düsterer Prognosen für MSH sind vorbei. Mansfeld-Südharz ist nicht dazu verdammt, Bevölkerung zu verlieren. Mit unserem modernen und zukunftsorientierten Auftreten sind wir für viele Menschen eine Region, in der man gut arbeiten, leben und sich wohlfühlen kann."

Landrat Schröder verwies zudem darauf, dass MSH die günstigsten Immobilienpreise im Landesvergleich aufweist. Dieser Standortfaktor sei vor allem für Familien ausschlaggebend, die sich hier niederlassen wollen. Wer MSH als neue oder auch alte Heimat sehe, habe hier die besten Voraussetzungen – vom guten Immobilienpreis über beste Kinderbetreuung bis hin zu vorhandenen Arbeitsplätzen.

Für mehr Informationen gibt es das Virtuelle Welcome Center des Landkreises. Hier gibt es unter <u>willkommen.mansfeldsuedharz.de</u> alles rund um die Themen Arbeit, Familie, Bildung, Kultur und Freizeit.